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Отчетно-выборная конференция 

комитета ветеранов Калининградской области ОООВ 

«Российский Союз ветеранов» 
 

13 декабря 2018 года  состоялась Отчетно-выборная конференция комитета ветеранов 

Калининградской области ОООВ «Российский Союз ветеранов». 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Президиум конференции: Бич Герман Петрович, Богомолов Юрий Львович, 

Быченков Юрий Андреевич, Степанов Владимир Иванович. 
Присутствовали на конференции: Кретов Павел Павлович - Герой России, 

заместитель председателя областной Думы и Гладков Виталий Анатольевич - 

начальник отдела ветеранов министерства социального развития области. 

 

 

 

 

 

 

 

 
Левая сторона зала 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Правая сторона зала 
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Перед началом работы конференции состоялось награждение ветеранов 

наградами «Российского Союза ветеранов» . Награды, которые вручал 

председатель областного комитета ветеранов Юрий Львович Богомолов , 

получили:  
 

Гуров С.А                 Семидьянов В.С.       Степанов В.И.              Чуб Н.П. 

 

      Бадамшин М.Г.         Мичурин В.И.                Ферафонтов С.Г.         Артѐмов В.Н. 

 

Голубев В.В.              Дѐмин Ю.В.                   Щеглов А.М.              Филина Т.И. 

 

 
 

С отчетным докладом о работе 

областного комитета ветеранов за период с 

13 сентября 2013 года по 13 декабря 2018 

года выступил председатель комитета 

Юрий Львович Богомолов. 
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С докладом «О работе ревизионной комиссии 

за отчетный период с 13 сентября 2013 года по 13 

декабря 2018  года» выступил председатель 

ревизионной комиссии Николай Васильевич 

Лукач. 

  

 

 

В прениях выступили: 

 
Председатель Зеленоградского совета 

ветеранов Николай Парфенович Чуб остановился 

на работе своей организации по увековечиванию 

погибших воинов в Великой Отечественной войне. 

В районе имеется 8 захоронений. Четыре года назад 

была создана комиссия из 8-ми человек, которая 

проделала всю эту работу. К 75-летию Победы 

планируется создать Книгу Памяти. В 

Зеленоградске названы две улицы: имени Героя 

Советского Союза Александра Прохоренко и в 

год празднования 70-летия Калининградской области именем участника Великой 

Отечественной войны, первого секретаря КПСС с 1965 по 1987 год Валентина Мосина. 

 
Владимир Григорьевич Бучнев - председатель 

Светлогорского совета ветеранов рассказал о 

созданном Университете пожилых людей. 

На протяжении трѐх лет в Университете 

пожилых людей работают 11 факультетов. В этом 

году для новых слушателей свои двери распахнули 

такие популярные факультеты, как краеведения, 

религиоведения, компьютерной грамотности, 

спортивный и художественный факультеты. В 

последнем, художественном, факультете обучение 

ведѐтся по трѐм направлениям: музыкальное, хореографическое и изобразительное 

искусство. 

На сегодняшний день здесь получили знания по различным предметам и 

направлениям более 240 человек. Стать студентом Университета может любая женщина 

от 55 лет и любой мужчина в возрасте 60 лет. 

Александр Михайлович Щеглов – 

председатель Совет ветеранов боевых действий 

Калининградского юридического института МВД 

России. 

В Совете ветеранов МВД Калининградской 

области ведѐтся учет всех погибших в горячих точках 

с 1946 года. Руководство МВД постоянного 

встречается с членами семей погибших. У них у всех 

http://kaliningrad.bezformata.ru/novostroiki/mnogokvartirnij-zhiloj-dom-6/3051/
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имеется телефон руководителя медицинской службы 

МВД. 

Одним из недостатков то, что этот пресловутый 

ЕГЭ не даѐт возможность поступать в институт МВД 

детям работников МВД, так как не все они, в том 

числе и дети погибших, не могут набрать огромное 

количество балов. 

В МВД много различных структур (15), и у  

каждых из них различные льготы, и получается 

совершенное неравноправие, как у ветеранов и так 

действующих работников МВД. 

И по проведению патриотико-воспитательной работе с молодѐжью. Надо в ходе 

встреч с ними использовать экран, как сейчас делается на нашей конференции. 

Слушатель, слушая, что говорит выступающий, на экране видит то, о чем он говорит. Это 

для него очень познавательно. 

 
Владимир Иванович Степанов - заместитель 

председателя областного комитета ветеранов. 

Он остановился на важнейших вопросах 

развития мемориального комплекса, которые 

необходимо сделать в будущем, но на это нет пока 

денег. 

Владимир Иванович занимается вопросом 

мемориального комплекса в Медведевке по 

поручению Областного комитета с 2004 года и 

знает обстановку досконально. Сейчас имеется в 

наличие 960 мест, этого хватит только на два года. 

Финансирование ведѐтся из бюджета области, из администрации города Гурьевска 

и за счет денежных средств, поступающих от родственников умерших. 

В основном хоронят на мемориальном комплексе ветеранов города Калининграда и 

области, а только 2% представителей Гурьевского муниципального округа. И поэтому 

руководство Калининградской области должно выделять для этого больше финансовых 

средств. Ведь на 2019 год запланированы работы 2-й очереди мемориального комплекса, 

при котором надо произвести работы по созданию дренажа, водопровода, канализации, 

туалета (его нет). 

Владимир Иванович остановился на вопросе пенсионного обеспечения 

военнослужащих, сказав, что в законе от 2012 года записано, что ежегодно пенсия должна 

повышаться на 2% и плюс на проценты инфляции. За истекшие годы процент инфляции в 

стране составил 30%, а повышение пенсии на этот процент не было. 

И по названию аэропортов. За границей аэропортам названия даются по именам 

выдающимся деятелям, а у нас, так уж повелось, по именам населенных пунктов 

(Кеннеди, Де Голя…), где находится аэропорт (Шереметьева, Домодедово, Храброво…) 

Юрий Васильевич Михайлов – член 

президиума областного комитета, ведущий 

консультант отдела по связям с общественностью 

Министерства по муниципальному развитию и 

внутренней политике Калининградской области. 

Он остановился на вопросе подготовке к 75-летию 

Победе советского народа в Великой Отечественной 

войне, сказал, что наша область, наши 

муниципалитеты лучшие в этом плане во всей 

России, так как этот вопрос у нас отработан везде. 
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Владимир Иванович Мичурин - член 

правления АВИКО, член областного комитета 

ветеранов остановился на вопросе работы комитета 

с международными организациями. 

Члены комитета вместе с молодѐжью побывали 

в Германии, Польше, Венгрии, Словакии, 

Белоруссии возлагали цветы и венки на братские 

могилы погибших в Великой Отечественной войне 

советских воинов. 

Не забываются встречи делегаций в российских 

посольствах. Эти поездки, эти встречи остаются в памяти у молодѐжи на всю жизнь. 

 
Виктор Владимирович Орлов -  

председатель Гурьевского совета ветеранов 

сказал, что в Гурьевском округе создано 19 

кадетских классов, 5 военно-патриотических 

клубов и 3 отряда юных патриотов в детских 

садах. За то, что они созданы, он выразил 

благодарность руководителям Гурьевска. 

Виктор Владимирович в своѐм 

выступлении особо отметил, что растить и 

прививать любовь к Родине надо с малых лет, 

тогда мы будем спокойны за наше будущее и 

будущее нашей страны. 

Он сказал, что в работе по патриотическому воспитанию ему помогают адмирал 

Владимир Григорьевич Егоров, генерал Владимир Иванович Мичурин, капитан 1-го 

ранга в отставке Сергей Александрович Гуров и другие. 

Совсем недавно он побывал в Общественной палате РФ на подведении итогов 

«Эстафета поколений»  за 2018 год, где рассказал о работе Гурьевского Совета ветеранов 

с молодѐжью.                                                                                       

Николай Николаевич Гончаренко - 

председатель Совета калининградского 

отделения Межрегиональной общественной 

организации России «Союз Советских 

офицеров», бывший военный прокурор 

Балтийского флота в 1993-1996 годы генерал-

майор юстиции в отставке  сказал, что его 

организация существует 22 года. 

Он остановился на работе с молодѐжью, 

сказав, что в этом плане издано три тома 

«Маленькие герои большой войны» - это 

собрание рассказов о массовом участии 

в Великой Отечественной войне детей в 

возрасте до 18 лет, которые добровольно встали на защиту своей Родины. К 75-летию 

Победы будет издан 4-й том. 

И для популяризации героев надо предложить администрациям области и городов 

выделить деньги для закупки, чтобы они появились в библиотеках. 

Также Николай Николаевич предложил обратиться к городской администрации 

Калининграда о названии одной из улиц именем Иосифа Виссарионовича Сталина. С 

его именем мы выстояли и победили в жесточайшей схватке с фашистской Германией и 

благодаря ему мы живѐм в этом городе Калининграде. 
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Выступающий с места сказал о том, что наш 

аэропорт Храброво нужно было назвать именем 

Маршала Советского Союза Александра  

Михайловича Василевского – командующего 3-го 

Белорусского фронта, взявшего штурмом Кѐнигсберг. 

 

 

 
 

 

Юрий Андреевич Быченков – председатель Совета 

ветеранов войны и труда Калининградской области, член 

общественной палаты Калининградской области сделал 

пояснение по вопросу названия аэропорта. 

Компания по определению имени названия аэропорта 

посредством интернета очень неприглядная. 

Так за одну ночь, в один час взброс за Канта составил 7 

тысяч голосов. 

Как мы знаем на перовом месте сейчас Елизавета 

Петровна, но решать будет Президент. Для нас приемлемо 

имя Маршала Василевского. 

 

                                              На этом прения были закончены 

 

Председатель областного комитета 

ветеранов Юрий Львович Богомолов 

внес предложение  признать работу 

областного  комитета ветеранов  

УДОВЛЕТВОРИТЕЛЬНОЙ,  
так как все выступающие так оценили его 

работу. 

Единогласно было принято признать 

работу комитета – удовлетворительно. 

Также был утверждѐн доклад ревизионной 

комиссии. 

 

Председатель Совета ветеранов войны и 

труда Калининградской области Юрий 

Андреевич Быченков предложил избрать 

председателем калининградского областного 

комитета ветеранов «Российского Союза 

ветеранов» Юрия Львовича Богомолова.  

 

Других предложений не было. 

 

Единогласно председателем 

калининградского областного комитета 

ветеранов «Российского Союза ветеранов» был избран Юрий Львович Богомолов. 
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Юрий Львович Богомолов предложил избрать 1-м заместителем председателя 

комитета Германа Петровича Бича. Герман Петрович Бич был избран единогласно. 

 

Областной комитет был избран в количестве 47 человек.  

 

Был избран президиум комитета в составе: Бич Герман Петрович, Богомолов 

Юрий Львович, Бучнев Владимир Григорьевич, Быченков Юрий Андреевич, 

Геманов Виктор Степанович, Гуров Сергей Александрович, Демешева Нина 

Петровна, Кретов Павел Павлович, Михайлов Юрий Васильевич, Пирожков Борис 

Петрович, Сараев Аркадий Александрович, Свиридов Михаил Петрович, 

Семидьянов Владимир Степанович. 

 

Ревизионная комиссия в составе 3-х человек: Асланов Александр Анатольевич 

Лукач Николай Васильевич Филина Тамара Иосифовна. 
 

Совет старейшин в составе: Пирожков Борис Петрович, Демешева Нина 

Петровна,Юхно Неонила Степановна, Глыбин Борис Дмитриевич, Семидьянов 

Владимир Степанович, Саликов Александр Семенович, Устименко Борис 

Капитонович. 

 

В разделе «разное» выступил: 

 

 

Черненко Владимир Леонидович - 

председатель Гвардейского районного совета 

ветеранов войны, труда, Вооруженных Сил и 

правоохранительных органовдоложил всех о 

мероприятиях, посвященных 30-летию вывода 

советских войск из Афганистана, которые 

состоятся 15 февраля 2019 года. 

 

 

 

 

 
 

 

 

Секретариат в составе: Бучнев 

Владимир Григорьевич и Филина 

Тамара Иосифовна - за работой. 
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Фото членов конференции 

 
 
 
 

Кретов П.П. и Быченков Ю.А.                Орлов В.В., Саликов А.С. и Глыбин Б.Д. 
 
 
 
  
 

                                   

Саликов А.                                                       Гуров С.А. за работой 

 

  

 

 

 

                                Члены областного комитета ветеранов 

 

 

 

  

 

 

Материал подготовил Герман Петрович Бич 


